
 

 

第 1243 回例会 2025 年 6 月 3 日 

 

□司  会           杉山  裕君 

□点   鐘                      吉田  穣君 

□R ソング   「国歌斉唱」 「奉仕の理想」 

□慶  祝 

  誕生日祝  

飯島俊勝君 

斉藤 仁君 

 宮原宏一君 

   創立記念祝  

    ㈱マップエレクトロニクス 山崎芳雄君 

 

□委員会報告  

 「ロータリーの友紹介」清水 一典君 

 

 

 

       吉田  穣君 

                        
次年度（合原年度）は青少年育成基金助成金の申

請を行い、伝統文化の継承と子供食堂への支援をテ

ーマに活動して行くことを５月の理事会で承認いた

だきました。その先行活動ということで６月１日

(日)に合原さんの田んぼをお借りし、「おけまる食堂」

の利用者とその関係者にも参加していただき、「田植

え体験」を実施いたしました。 
参加者は、田んぼの所有者で会長エレクトの合原

さんご夫妻、発起人の中澤さん、幹事の生川さん、

それと私ですが。合原さんと奥様におかれましては、

早朝から周りの草刈りや諸々の準備をしていただき、

改めてお礼を申し上げます。ありがとうございまし

た。 
「おけまる食堂」からは上田東高校 JRC 班１年生

と２年生の２名、子供食堂利用者の児童２名、おけ

まーるジュニアセンターから児童１名とその母親の

計６名が参加されました。 
田んぼの８割ほどは合原さんの方で既に田植えを

済ませていただいており、品種はコシヒカリとのこ

とです。残り２割の田植えを皆で行ったわけですが。

品種はもち米で秋の餅つき用とのことです。田んぼ

の上にはソーラーパネルが設置されており、田んぼ

の日照割合を入力すると自動でパネルの角度が変化

するハイブリッドソーラーというシステムだそうで

す。 
そういった田んぼの説明の後、田植えの際の注意

点やコツについて合原さんのレクチャーを受け作業

に入ったのですが、何を隠そう私と生川さんは、田

植えはおろか田んぼに入るのが初めてということも

あり、足を取られないよう「おっかなびっくり」の

スタートとなりました。子供たちは虫やカエルに一

喜一憂しながらも田植えを楽しんでいたようでした。 
途中休憩を挟み８時～11 時迄の約 3 時間の体験

となりました。 
子供たちは休憩の後、集中力の低下と飽きもあっ

たようでペースダウンしてしまい、後半は合原さん

の奥様、中澤さん、生川さんの３名で 8 割以を上植

えていました。 
毎日あたりまえのように食べているご飯ですが、

実際に田植えを体験してみると、お米づくりの大変

さと有難さを実感することが出来、参加した子供た

ちも良い経験になったと思います。 
余談ですが、田んぼの畔にセリが沢山生えており、

「このセリ積んで皆でセリ鍋したいね！」 
という話になり、来年の田植えではそういった楽

しみも加え、より多くの参加を募りたいと思います。 
次イベントとしえは稲刈り＆餅つきの計画となっ

ていますが、その前に草取りもしなくてはならない

ので、何か他の楽しみとセットで企画できればと考
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えています、可能かどうかは別として、例えば田ん

ぼの 周りでバーベキューやスイカ割など子供たち

が楽しめそうなイベント（案）を募集しますので、 

何かございましたら、皆さんよろしくお願いします。 
 

 

 

 

杉山 裕君 
１. RI より 

・リソースのご案内 
・コーディネーターニュース ６月号 

２. 米山奨学会より 
・４月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 
・R 財団寄付金明細表 
・須坂 RC・松本西南 RC 例会場変更 
・大船渡山林火災支援についてのお知らせ 

４. 東信第二グループ ガバナー補佐より 
・「平和の灯モニュメント」支援のお願い 

５.桐生赤城 RC 様より 
・交流会御礼 

６.理事会より 
・理事会議事録 

 

             

 

 斉藤  仁君 

吉田 穣君  今日、元ジャイアンツの長嶋さん

がお亡くなりになりました。ご冥

福をお祈りします。 

宮原宏一君  小学生孫の運動会見に行きました。

大玉送り、かけっこ、ダンス楽し

かったです。久ぶり自分の中学時

代の同級生に会いました。 

中澤信敏君  先週末、こどもたちと田植えしま

した。青少年奉仕活動スタートし

ました。 

斉藤 仁君  先日の田植え行けなくて申し訳あ

りません。 

合原亮一君  ソーラーシェアリングの見学が続

いてうれしい反面、田植えは遅れ

気味です。田植体験は成功でした。 

清水一典君  寒暖差が体にこたえますね。 

山崎芳雄君  本日は宮古島ロータリークラブに 

       メイクします。    

 

ニコニコ BOX 喜投額 6/3 13,000 円 

今年度累計 568,000円 94.67％ (予算目標60万) 

 

 
 

 
デジタル化推進委員長  中澤 信敏君 

 
今年度デジタル化推進委員

会についての今年度活動報

告と、次年度青少年育成基

金を活用した事業のお話が

ありました。 
 
プロジェクト名【伝統文化継承とこども食堂支援】 
プロジェクトの目的と内容 
メンバー所有の田んぼ１枚を借り受けて、こども

食堂に寄贈するための米をメンバーとこども達と

一緒に育てる。 
稲刈り、田植えは子どもたちに参加してもらい、

稲作における伝統文化継承を目的とした、農業体

験を実施。約 300～500 ㌔を贈呈予定。 
もち米とうるち米を育て、収穫後餅つきイベント

を開催予定。 
 
 
 
 
 
 
 

 

6 月 1 日(日) 合原君たんぼにて田植え体験を行

いました。当クラブ参加者 吉田会長、合原ご夫

妻、生川幹事、中澤君 おつかれさまでした。 
 
 

 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  17 6 0 64.70％ 
前々回 15 6 4 86.67％ 

笠原 一洋君 杉山  裕君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

デジタル化推進委員会の日 

6 月 17 日例会予定 

幹 事 報 告 


